

KATA PENGANTAR

Puji Syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan hidayahNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pendekatan *Contextual Teaching And Learning (Ctl)* Terhadap Sikap Ilmiah Pada Muatan IPA Peserta Didik Kelas V Sd Negeri Di Kelurahan Kebon Baru, Jakarta Selatan”. Peneliti menyusun skripsi ini untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama kepada Ibu Tunjung Sari Sekaringtyas, M.Pd selaku pembimbing I dan Bapak Drs. Waluyo Hadi, M. Pd selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu dengan sabar, tulus, ikhlas untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.

Kedua kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya pada peneliti selama menjalani

pendidikan di kampus ini, serta para staff tata usaha PGSD yang telah membantu peneliti dalam hal surat-menyurat.

Keempat, kepada Ibu Sugiyati, S.Pd selaku Kepala SDN Kebon Baru 09, Ibu Nurhasanah, S.Pd dan Bapak Yaya Mulyadi S.Pd selaku wali kelas V serta seluruh guru-guru di SDN Kebon Baru 09 Jakarta Selatan yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan dengan tulus membimbing serta berpartisipasi dalam pelaksanaan penelitian ini.

Lebih khusus lagi peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada keluarga saya yaitu Bapak Kalpen Nainggolan dan Ibu Maslan Panjaitan tercinta , kedua kakak saya Monica Apriani, Franciska Fujie serta adik saya Feby Cynthia yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi. Semoga amal kebaikan yang diperbuat senantiasa mendapat rahmat dan hidayah dari Tuhan Yang Maha Esa.

Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk pembaca sekalian khususnya bagi civitas akademik Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juli 2019

Peneliti,

Cindy Audina